

Pressestelle, Freitag, 20. Mai 2016

---

## Vorankündigung der Feierlichkeiten zur 50 jährigen Verschwisterung mit Saint-Priest im Rahmen des GMF Sommerfestes

Am 2. Mai vor 50 Jahren unterzeichneten der Bürgermeister von Saint-Priest; Charles Ottina, und Werner Grasmück, als sein Mühlheimer Pendant, die Partnerschaftsurkunde, auf der nun rückblickend eine nun ein halbes Jahrhundert andauernde Erfolgsgeschichte aufbaut. Unzählige Besuche und Gegenbesuche von Schulen, Vereinen und vor Allem auch auf privater Ebene haben ein starkes Band zwischen den beiden Gemeinden geknüpft und zahlreiche Freundschaften entstehen lassen. Für alle, die sich für die Geschichte der Verschwisterung interessieren, wird im Rathausfoyer am Sonntag, den 19. Juni um 15.00 Uhr die bilinguale Ausstellung „Die deutsch-französische Freundschaft“ durch Bürgermeister Daniel Tybussek eröffnet. Im Rahmen des großen Sommerfestes der GMF finden nun auch die Verschwisterungsfeierlichkeiten einen würdigen Platz.

Bürgermeister Daniel Tybussek freut sich auf die ehrenvolle Aufgabe: „Es ist schon etwas besonderes unsere französischen Freunde zu diesen Feierlichkeiten begrüßen zu dürfen und damit auch das fortzuführen, was die Amtsvorgänger von Bürgermeister Gilles Gascon und mir mit oftmals viel persönlichem Einsatz aufgebaut haben. Mein besonderer Dank gilt auch der GMF, die sofort die Bereitschaft signalisiert hat, die Feierlichkeiten zu unserer Verschwisterung in ihr großes Sommerfest zu integrieren.“

Die Bürgermeister beider Städte werden dann auch am Samstag den 18. Juni um 18.00 Uhr auf der Bühne in der Marktstraße das Fest offiziell eröffnen. Eine zweite Bühne befindet sich an der St. Markus Kirche, auf der am Samstagabend der musikalische Hauptakt „All That“ auftreten werden. Das Fest, das samstags um 14.00 Uhr beginnt und um 22.00 Uhr endet, zieht sich durch die gesamte Mühlheimer Innenstadt von Marktstraße bis Bahnhofstraße. Neben zahlreichen Künstlern gibt es natürlich für die Kleinen Hüpfburg, Clowns und Karussell. Ihre erwachsenen Begleiter finden sicher im vielseitigen kulinarischen Angebot, den Sonderaktionen der Mühlheimer Geschäfte, dem Unternehmerflohmarkt in der Marktstraße oder bei einer der zahlreichen Ausstellungen etwas nach Ihrem Geschmack. Ein garantierter Augenschmaus wird die Modenschau vor dem Dessous Laden Vivienne K. mit dem Titel "Sekt oder Selters - drunter und drüber" sein. Die Festivitäten finden sonntags Ihre Fortsetzung in der Zeit von 12.00 bis 18.00 Uhr. Vereine und Gruppen sind gerne aufgerufen sich beim Sommerfest zu präsentieren, ebenso gibt es noch einige Stellplätze für Kunsthandwerker und Gewerbetreibende. Interessierte wenden sich bitte an Christian Felix Frost, email: [info@felixfrost.de](mailto:info@felixfrost.de) oder telefonisch unter: 0177 – 4744 774